

¿Un posible cambio en la sociedad?

¿consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollen un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿por qué?

Desde mi punto de vista la idea de enseñar filosofía en el colegio es una forma de plantear nuevas ideologías desde una edad muy temprana, ya sean nuevas formas de razonamiento y cuestionamientos más avanzados. Estos cuestionamientos generan que los estudiantes tengan mayor conciencia a la hora de tomar decisiones importantes, como sería elegir una profesión y presentarse a nuevos empleos u oportunidades que puedan cambiar su futuro y forma de vivir.

También esto ayudaría a que el país tenga menos pobreza ya que al plantearse la filosofía, los jóvenes se cuestionarían sobre su futuro y decidirían tomar el camino del estudio a tener una vida sin educación y adicciones, el nivel de analfabetismo disminuirá gracias a esto.

Colombia tendría una sociedad donde los jóvenes se especializarían y contribuirían al país con sus profesiones como ingenieros en cualquier área ya sea industriales, civiles, ambientales, mecánicos, de la salud; la política podría mejorar porque no solo se enfocarían en la ganancia monetaria si no en busca de un futuro sostenible para el país.

La filosofía no solo podría influenciar en el aspecto del razonamiento, la sociedad cambiaría desde un aspecto ético y moral ya que estas también son búsquedas del saber, el cuestionamiento sobre el ser humano podría llevar a unas nuevas formas de verla ética seríamos una sociedad donde no se vería tanto el rechazo por los demás. Incluso se tendría conciencia sobre una de las problemáticas más influyentes en Colombia el uso de drogas alucinógenas podría no ser un aspecto que deteriora la economía y la imagen de la cultura colombiana, la legalización de algunos productos sería algo que con la nueva ideología sobre la ética el respeto por el país, sus habitantes y la concientización de este problema no produciría tantas vidas arruinadas gracias a estas adicciones.